

COMITÉ DE CAFETEROS ALERTA FRENTE A LOS BAJOS PRECIOS DEL CAFÉ



A través de un comunicado a la opinión pública, el Comité de Cafeteros de Caldas dio a conocer que es preocupante la situación de los caficultores debido a los bajos precios del café. Hizo un llamado a la Federación Nacional de Cafeteros, al Gobierno Nacional y al Presidente electo para que se tomen medidas, como la creación de un mecanismo de estabilización de precios, que ayuden a enfrentar la profunda crisis que afecta a la caficultura. Vea el texto completo en caldas.federaciondecafeteros.org

GREMIO CAFETERO Y COLPENSIONES PILOTAJE NACIONAL EN CALDAS



En Manizales comenzaron las jornadas de atención al ciudadano organizadas por Colpensiones, para informar sobre el Decreto 387 del 26 de febrero de 2018, que permite que quienes estuvieron en el Programa de Subsidio al Aporte a Pensión (PSAP) trasladen el ciento por ciento de los recursos aportados al programa Beneficios Económicos Periódicos (BEPS). La líder cafetera María Amparo Jaramillo Trujillo, representante por Manizales y Neira en el Comité de Cafeteros de Caldas, fue una de las invitadas especiales por sus múltiples gestiones en favor de programas que faciliten el acceso de los caficultores a un ingreso durante su vejez.

MUJERES CAFICULTORAS FORTALECEN SUS HABILIDADES ADMINISTRATIVAS



15 mujeres caficultoras de Risaralda participaron en una jornada de capacitación del programa Gestión Empresarial, en la cual fortalecieron sus habilidades administrativas. Durante la actividad, las participantes recibieron el kit del curso Mis Costos, que consta de cartillas y material para el registro de información de su empresa cafetera. La convocatoria contó con el apoyo del Proyecto Mujeres Cafeteras, Caficultura Sostenible con Enfoque de Género, del Comité de Cafeteros de Caldas.